

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Bei der ersten Frauenmannschaft gastiert am kommenden Sonntag der KSC Immendingen 1. Die Frauen des KSC sind derzeit auf Platz 4 der Liga und stehen direkt hinter unseren Frauen, die momentan auf Platz 3 liegen. Somit steht das Verfolgerduell der Verbandsliga an. Um noch eine Restchance auf Platz 1 und 2 zu haben, müssen unsere Frauen in diesem Spiel auf jeden Fall punkten. Aber bisher konnte unsere Mannschaft in der Saison vor allem in den Spielen gegen die direkten Meisterkonkurrenten nicht überzeugen und musste in dieser Saison schon zu oft Punkte liegen lassen, weil zwar einzelne gute Ergebnisse erzielt wurden, aber das Mannschaftsergebnis nicht kompakt gut war. Das muss sich jetzt am Wochenende ändern, wenn unsere Erste zuhause gegen Immendingen punkten will.

Ayleen: „Das Spiel gegen Immendingen wird kein Einfaches. Wir müssen zu unserer Heimstärke zurückfinden, um dagegen zu halten.“

Frauen 2

// Landesliga Südbaden

KSC Immendingen 2 lautet der Gegner unserer zweiten Frauenmannschaft. Die Partie findet direkt im Anschluss an das Spiel der beiden ersten Mannschaften am Sonntagnachmittag zuhause in Hölzlebruck statt. Nach der zwischenzeitlichen, überraschenden Tabellenführung vor drei Wochen, ist unsere Zweite mittlerweile auf Platz 4 abgerutscht. Mit den Immendingerinnen reist nun der Tabellensechste an. Jedoch liegen die Plätze 1 bis 6 der Landesliga sehr dicht zusammen, mit gerade einmal zwei Punkten Unterschied. Da unsere Zweite weiterhin auf der Suche nach ihrer früheren, guten Form ist, wird es anspruchsvoll am Sonntag die Punkte in Hölzlebruck zu halten, aber vielleicht gelingt unseren Frauen eine Überraschung.

Erika: „Nach einem spielfreien Wochenende gehen wir motiviert in den Wettstreit gegen Immendingen.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Unserer ersten Männermannschaft steht eines der schwersten Spiele der Saison bevor. Samstagnachmittag gastieren sie als derzeitiger Tabellenführer beim Tabellendritten SKG 77 Singen 1. Die Partie ist somit am kommenden Wochenende das Spitzenspiel der Verbandsliga Südbaden. Singen spielt eine sehr gute Saison und ist Verfolger Nr. 1 des Führungsduos (SKC Unterharmersbach und wir), dementsprechend wird es eine große Herausforderung für unsere Männer zu punkten, zumal auch die neue Anlage in Singen ein noch unbeschriebenes Blatt für uns ist. Bisher ungeschlagen müssen am Samstag alle Spieler eine Topleistung abrufen, wenn unsere Erste auch weiterhin ungeschlagen bleiben möchte. Nur mit einer sehr guten Leistung von allen sechs Spielern ist ein Sieg in Singen möglich.

Martin: „Wir gehen das Spitzenspiel gegen Singen optimistisch an, da unter anderem Kevin

Raißer wieder zum Kader stößt und die Mannschaft verstärkt. Auch auf die neue Anlage in Singen freuen wir uns.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Unsere zweite Mannschaft muss als Vorletzter am Samstagmittag beim Tabellenführer SKG 77 Singen 2 antreten. Singen ist vor allem zuhause in dieser Saison eine Macht, gewann alle fünf Heimpartien und gab hier lediglich 8 Mannschaftspunkte ab. Unsere Männer tun sich in dieser Saison dagegen sehr schwer. Erst vor drei Wochen konnten sie den ersten Sieg in der laufenden Runde einfahren, nur um dann gleich in der nächsten Partie wieder eine Klatsche einstecken zu müssen. Vielleicht gelingt den Männern in Singen wieder ein Überraschungssieg wie zuletzt beim KSC Dittishausen vor drei Wochen, realistischer wird jedoch leider eine weitere Niederlage sein.

Gemischte // Bezirksklasse 4er Süd Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft spielt am Sonntagnachmittag ebenfalls in Singen. Für die ersatzgeschwächte Gemischte wird das Spiel gegen die fast punktgleichen Singener eine schwierige Aufgabe werden. Jeder Gewinn eines Mannschaftspunktes ist hier schon als Erfolg zu werten.